

EL IMPACTO DEL LIBRE COMERCIO EN LA LEGISLACIÓN INTERNA DE CANADÁ

ABSTRACT

El libre comercio ha tenido un efecto significativo sobre la legislación nacional canadiense desde que el país formó parte del Acuerdo General sobre Aranceles y Comercio (GATT) en 1948. Canadá ha celebrado diversos tratados comerciales internacionales que han requerido cambios en áreas particulares del derecho canadiense. Recientemente, Canadá pasó a ser parte del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y es miembro de la Organización Mundial de Comercio (OMC) con la consecuente adopción de los acuerdos de dicha Organización. Los autores del presente artículo utilizan estos tratados para mostrar cómo el libre comercio ha impactado la legislación local de Canadá y para plantear algunas cuestiones interesantes sobre la aplicación de las obligaciones de Canadá bajo los tratados internacionales en materia comercial.